



## 深まる秋、健やかな体で充実した学校生活を

秋の日は「つるべ落とし」と言いますが、最近はすっかり日没も早くなり、秋も深まっています。今年の猛暑が嘘だったかのように、朝晩はめっきり冷え込み、肌寒さを感じる今日この頃です。

澄んだ空気の中、マリンパークの木々も赤や黄色に色づき、いよいよ本格的な晩秋を迎えていきます。子どもたちも、冷たい風に負けず、グラウンドで元気に活動する姿が見られますが、季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもあります。

寒くなると、風邪をひきやすくなります。子どもたちには、うがい、手洗いを忘れず、十分な睡眠と栄養をとり、体調管理に気を付けて生活するよう、改めてお声がけをお願いいたします。

## 修学旅行（6年）に行ってきました



6年生は、10月16日（木）17日（金）に山口県（萩・下関方面）へ修学旅行に行ってきました。初日は、広大な自然と触れ合いました。「秋吉台サファリランド」では、餌やりバスに乗車し、トラやゾウなど迫力ある動物たちを間近に感じ、歓声を上げていました。その後、自然が作り出した神秘の世界、「景清洞」へ。真っ暗な洞窟の中で懐中電灯を頼りに探検コースを進み、友達と声を掛け合いながら、非日常的な体験を楽しみました。自然の雄大さと歴史の重みを感じた1日となりました。



2日目の「いのちのたび博物館」（福岡県）では、恐竜の骨格標本や、地球の生命の歴史に触れ、本物を見る喜びと知的好奇心に満ちた表情が見られました。旅の締めくくりは、しものせき水族館「海響館」。珍しい魚たちや、愛らしいイルカのパフォーマンスに目を輝かせ、海の世界の多様性を感じました。

この経験を活かし、6年生は残り半年間の学校生活でも、最上級生としてさらに輝いてくれることを期待しています。

## 積立金について

港町小学校では、4学年から「野外活動」「修学旅行」「卒業アルバム」に向けて、毎月2000円積み立てを行っています。これまで、子どもたちの活動機会を確保しつつ、費用負担が増加しないよう努めてまいりました。しかしながら、昨今の著しい物価高騰の影響により、各活動にかかる費用（交通費、宿泊費、アルバム制作費等）が大幅に上昇しております。

つきましては、今後予定されている野外活動、修学旅行、卒業アルバムの質を維持し、子どもたちに充実した活動を提供するため、**積立金額を2500円と改定**させていただきたいと思います。

保護者の皆様にはご負担をおかけいたしますが、事情をご覧いただき、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 第54回 安全ポスター表彰式

呉市安全会議では、市民生活のすべてに安全を願い、市内小学校・義務教育学校（前期課程）に安全に係るポスターを募集しています。各学校5名程度のグループがそれぞれ安全に関するテーマを決め、夏休みにみんなで協力して作成します。取り組みについては、9月の学校だよりでお知らせをしましたが、この度**「広島県労働基準協会呉支部長賞」**に選ばれ表彰されました。



## 第3回学校運営協議会

10月10日(金)に、第3回学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会委員の皆様には、ご多用の中、本校にお越しいただき誠にありがとうございました。今回の協議会では、まず授業の様子をご参観いただき、日頃の児童の学びの姿をご覧いただきました。その後の協議会では、これまでの教育活動に関する学校評価の中間報告を行いました。委員の皆様からは、学校評価の内容について貴重なご意見やご感想を多数いただき、本校の教育活動をさらに充実させていくための示唆に富んだ議論を行うことができました。いただいたご意見は、今後の後期教育活動に活かしてまいります。また、本校の「地域学校協働活動」について、これまで地域と連携した活動内容や今後の計画について説明をいたしました。地域とともにある学校づくりを一層推進していくため、引き続きご理解とご協力をお願い申し上げます。委員の皆様からいただいたご意見を真摯に受け止め、より良い学校運営を目指してまいります。

	氏名	備考
1	榎 久仁裕	会長
2	平原 正敏	副会長
3	川畠 勝之	副会長
4	岡本 卓也	委員
5	家頭 昌成	委員
6	石川 裕子	委員
7	佐古 隆則	委員
8	畠藤 晃	学校
	古谷 健	事務局

## 4年 海上保安大学校の見学

4年生は、海上保安大学校を訪れ、海上保安の重要性について学びました。専門家の方からのお話や、実際に練習船「いづくしま」に乗せていただき、海上保安庁の仕事について理解することができました。



## PTA給食学習会



10月17日(金)、6年生が修学旅行に出かけている間を利用して、「PTA給食学習会」を開催しました。保護者36名が参加し、栄養教諭から学校給食の歴史や目的、栄養バランスや食品衛生の工夫などについてクイズを交えてお話を聞きました。実際に子どもたちと同じ給食を試食しながら、味付けや食材の工夫、アレルギー対応などについて理解を深めました。参加者からは「子どもが毎日楽しみにしている理由が分かった」「家庭でも栄養のバランスを意識したい」といった感想が聞かれました。給食を通して、子どもたちの健康を支える学校と家庭の連携の大切さを改めて感じる機会となりました。当日、準備していただきました学級委員のみなさま、ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。

## PTAソフトボールチームユニフォームの処分について

長年にわたり、本校PTA活動の大きな柱の一つとして親しまれてきた「呉市PTA連合会ソフトボール大会」が、今年度をもって終了することとなりました。長年の使用により、ユニフォームは背番号が剥がれるなど、全体的に損傷が著しい状態となっております。このため、大変恐縮ではございますが、保管継続が困難と判断し、**廃棄処分**とさせていただきます。

これまで本校PTAの歴史を彩ってくれたユニフォームに感謝しつつ、今後は新しい形でPTA活動の充実を図ってまいりますので、ご理解いただけますようお願い申し上げます。

### ★スクールカウンセラーの紹介★

スクールカウンセラー澤井知哉(さわいともや)先生

【児童のみなさん】何か困ったこといやなことがあったとき、何だかイライラモヤモヤするとき、ちょっと聞いてほしいというとき

【保護者の皆様】お子さんのこと、友達との関係、家庭での生活、学習についてなど子育てのことを相談してみませんか。

今後の相談日 11／6(木)午前 12／11(木)午後  
1／15(木)午前 2／12(木)午後  
3／5(木)午前

### ★教育相談窓口★

○学校電話番号

0823-21-3015

○相談担当

古谷教頭 吉本教諭 富永教諭  
芥川養護教諭

○相談場所

保健室あるいは相談室など

○事前に連絡をしてお越しください。



相談日以外でも対応しますので、遠慮なく相談してください。